
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Osmanische Reich war ein  mit vielen Völkern.

Das Reich gab es etwa 700 Jahre lang.

Am wichtigsten war die Stadt .

Das war die Hauptstadt.

Sie liegt in der heutigen Türkei.

Der wichtigste Herrscher hieß .

Deshalb nennt man das Volk auch die Osmanen.

Der Herrscher hieß nicht , sondern Sultan.

Osman und die Herrscher nach ihm eroberten sehr viel Land.

Ein großer Teil lag im  von Afrika.

Ein weiterer großer Teil lag in Europa.

Somit war das Osmanische  sehr groß.

Nach dem Ersten Weltkrieg wurde das Osmanische Reich aufgeteilt.

Die  wo+ten dann keinen Sultan mehr.

Die Menschen selbst konnten dann mehr .
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